

Jeudi 12 octobre 2023 [tôt le matin]

**L'âme et l'esprit volent plus haut que le corps.
Le corps, vous le laisserez lorsque viendra l'envol de l'âme.
Préparez votre esprit, préparez votre âme !**

À la suite d'une lecture, j'adressai au Ciel une question sur la matière et l'esprit.

[Une âme¹] Le temps de la matière, non, mais le temps de l'amour qui est le temps de l'esprit. L'homme passe son temps à gratifier la matière et il oublie l'esprit, or qui nourrit ? L'esprit et non la chair ! La chair est véhicule terrestre mais n'est que véhicule, l'esprit envole vers le Ciel, vers les demeures où l'Esprit demeure. L'homme est appelé à naître mais à naître d'en Haut. La vie est un chemin spirituel, la matière n'a qu'un temps mais vous, vous glorifiez la matière tant et tant que votre esprit n'est plus qu'une coque vide !

Élevez votre esprit, nourrissez-le par la prière, la méditation, la contemplation. Revenez en arrière pour aller de l'avant, c'est-à-dire reprenez l'oraison. Que vos temps de silence soient des temps de prière où l'âme, attachée aux demeures du Ciel, loue sans cesse le Glorieux.

Ne tardez pas, les temps violents viennent, ceux qui ne sont que destructeurs, et ils viennent parce que l'homme ne sait plus aimer, parce que l'homme a mis tout son espoir et sa vie dans la matière, parce que l'homme annihile l'esprit qu'il relègue dans les profondeurs de son néant, et la mort entre dans le monde par la violence et la haine, la vengeance et la peur.

L'homme sans foi est l'homme sans voie. Reprenez le chemin du bâton de Moïse, il ne suffit pas de prier simplement, il vous faut élever vos âmes au Soleil de Dieu, en les sphères d'amour et vous, vous cultivez la haine et la discorde en vos cœurs. Prier et non juger ! Il y a tant d'âmes qui se perdent, tant d'êtres sans vie ! La matière est un mur et il vous faut le dépasser.

Déployer vos ailes, c'est élever vos âmes au Soleil de Dieu, vers le Soleil de Dieu ; c'est prendre l'envol vers le Haut, vivre dans et par la prière, vivre l'amour, déployer l'amour, recouvrir la Terre d'amour. Aimer est le maître-mot de l'Amour puisque sans l'amour rien ne vit, rien ne perdure, rien ne bat², rien ne vibre, or la vibration est le chant du Ciel.

La vibration est élévation. Prenez le temps du Ciel qui est le temps du silence dans la contemplation, la méditation, le silence, mais le silence en repos, le regard du cœur haut levé vers le Soleil de Dieu. Que ferez-vous demain si l'esprit meurt ? Sans l'esprit, il n'est plus de vibration, il n'est plus d'envol ! Oubliez le poids de la matière, venez prendre l'envol dans la prière. L'âme et l'esprit volent plus haut que le corps. Le corps, vous le laisserez lorsque viendra l'envol de l'âme. Préparez votre esprit, préparez votre âme ! Le chemin de l'envol est le chemin du passage ! Par la prière du cœur, découvrez votre âme et nourrissez-la des dons du Père. Laissez-lui l'envol au lieu de la lier par votre raison ou/et par vos

1) Le lendemain matin, cette âme m'expliquera dans un message pourquoi son nom importe peu.

2) Au sens de rythmer, de pulser.

activités terrestres. Donnez-lui, offrez-lui du temps ! Le temps que vous lui donnez est celui de la prière, celui de la méditation. À l'Amour est liée votre existence et non à la chair, la chair n'a qu'un temps et le temps de la Terre est préparation pour l'envol or, vous faites de la Terre votre assise, mais votre assise est au Ciel ! Priez !

Demandez-nous de l'aide et vous en recevrez ! Si vous ne savez pas, si vous ne savez plus avancer le regard vers le Haut, implorez, demandez notre secours et nous viendrons à vous, guider vos pas vers la Lumière, puisque c'est ensemble que nous demeurons, ensemble que nous marchons, ensemble que nous avançons, ensemble que nous poursuivons le chemin. Prier est synonyme de ressourcement. N'entrez dans le monde que pour y porter la paix et faites de votre vie un espace de Ciel. La nourriture de l'être passe par la nourriture de l'âme.

Vous courez tout le temps, vous n'avez pas de temps. Qu'importe la matière ! Courez vers les Écritures ! Votre âme est bien plus que le corps. Le corps terrestre meurt, l'âme s'envole si vous la nourrissez du grain de Vie³ alors, seulement alors, elle prendra l'envol !

Priez, ne rabâchez pas des mots sans vie, mais priez, le cœur en le Soleil de Dieu !

[Pendant l'adoration, dans la matinée]

[LE SEIGNEUR] Enfant de Mon Cœur, Je tresse ta vie en la Mienne, afin que tu ne te perdes pas et que tu entres dans Mes parvis. Apprends le silence, silence intérieur et extérieur, silence qui porte la manne du Ciel et, en vos cœurs, Ma Sainte Présence.

Enfant, réjouis-toi car le Ciel descend et il porte nourriture en le cœur de l'homme. En l'âme volent les colombes de la paix et, près de Ma Sainte Présence, l'esprit s'épanouit au Soleil de Dieu.

Nourris ton cœur de paix, nourris ton cœur de silence et tu trouveras la voie du Ciel, le chemin tracé pour tout homme. Ne descends pas dans les ravins, là où les chemins sinueux et tortueux perdent l'homme, mais élève ton cœur et ton âme à Ma Présence perpétuelle en l'homme. Marche dans Mes empreintes et tu ne dévieras pas du chemin. Regarde l'envol de la Colombe et suis-La du regard. Sur ta route Elle trace le chemin, comme pour tout homme de bonne volonté qui marche dans Mes pas. Du monde n'attends rien, il est vil et lâche, mais prie pour sa transformation, car tout être M'est cher et Je désire prendre chacun sous Ma coupe et le sauver de l'emprise des malins.

La guerre, enfant, est synonyme d'effroi et la guerre en les cœurs fait rage. Venez à Moi et vous trouverez le chemin, le juste chemin, celui qui porte la paix et la joie en le cœur des hommes et qui élève l'âme en les confins du Ciel.

Qu'attendez-vous pour vous repentir ? L'orgueil vous cache le chemin, l'orgueil invisible et cependant si présent, si destructeur. Entrez dans le repentir et vous vivrez. Le Ciel est si beau ! Il n'y a qu'un chemin, il n'y a qu'une voie, elle passe par le repentir qui est amour et don de soi à l'Aimé que Je suis.

Le silence, enfant, ouvre la voie du cœur et l'âme s'élève en Mes parvis. Entre dans Mon silence. C'est dans le silence que Je purifie les cœurs et

3) Le Christ.

que Je nourris les âmes. Dans le silence, Ma paix porte à l'âme l'extase tout intérieure qui guérit vos âmes et vos esprits. Bois l'Eau vive de Mon Cœur pour vous donné, bois Ma Présence comme un baume sur ton cœur puisqu'en ton cœur Je te porte nourriture de Ma Présence.

Toute âme qui vient à Moi est nourrie et bercée en Mon sein. Enfant, Je suis l'accueil, Celui qui Suis, qui est, qui était et sera. Je suis l'Éternité de Vie, Je suis la Vie, la vie de l'être, la vie de l'âme. Je suis le Pain de Vie qui porte l'Eau vive en l'âme et la fait vibrer au son de Mon amour.

Je Suis Celui qui Suis et c'est Moi qui guide vos pas sur le chemin de Vie. Prends Ma main et tu ne te perdras pas sur le chemin et Je guiderai tes pas dans Mes pas et Je te mènerai là où Je désire que tu poses tes pas et Je déposerai Mon Feu en toi comme en chacun de Mes enfants et Je prendrai Mes brebis contre Mon sein pour les mener au berceau et les sauver des impies. Les tempêtes, ne les crains pas, elles ne sont que fausses routes et orages, violence et vents mauvais, mais le cœur en le Cœur trouve toujours la voie et l'issue lui est donnée.

Je Me suis fait Serviteur pour vous sauver tous et, à l'abri sous Mon Manteau, Je vous protège des impies. Marchez dans Ma voie, suivez Mes pas et vous vivrez, le silence et la joie en le cœur.

Ton Maître et Seigneur est avant tout Ton Aimé, qui se fait Tien pour te nourrir et t'abreuver de Sa Parole, l'Unique qui porte vie et qui brûle en l'âme d'un Feu nouveau.

Le silence, enfant, est nourriture pour l'âme. L'âme a soif de paix, Je suis votre Paix.

À la source de Mon Cœur viens t'abreuver et Je te donnerai de l'Eau vive.

[18 heures]

[Une âme⁴] Si l'homme monte, c'est-à-dire s'il s'élève en le Cœur de Dieu, il descend dans Ses parvis où il est abreuvé.

Où que tu sois, la Source coule puisque la Source est en le cœur de l'homme. Elle n'est pas extérieure à lui mais intérieure. Dieu le Père est proche de l'homme, Il est en lui. Où que tu sois, Dieu est présent avec toi comme en tout homme où Il réside. Dieu est proche et l'homme est aveugle. Ne deviens pas aveugle mais entraîne ta pupille à Le regarder car Sa Lumière ne brûle pas l'iris de l'œil, elle l'irradie et dans sa radiance porte le cœur de l'homme à la contemplation.

En l'âme, tout est don du Très-Haut et l'âme, tout comme l'esprit, irradie du Feu du Très-Haut qui habite et vêt l'homme de Sa Lumière. Ce qui est invisible à l'œil ne l'est pas pour le cœur car le cœur a des oreilles qui sont des canaux de passage d'une rive à l'autre, de la Terre au Ciel et inversement. Il existe un flux continu qui donne vie à l'homme et irradie son âme d'un Feu brûlant. Tout homme possède ce flux mais tout homme ne le sait pas et tout homme ne désire pas voir.

Celui qui voit, c'est en le cœur ; celui qui voit avec les yeux humains, c'est par grâce, uniquement par grâce, don gratuit pour l'humanité.

Il est un vertige, celui du refus, qui enferme l'homme dans ses frontières humaines. Qui peut délivrer, hormis l'Esprit ? L'Esprit a tout pouvoir au Ciel comme sur la Terre, l'Esprit est Feu et c'est Lui qui dirige les ar-

4) Voir note 1.

mées du Ciel contre les puissances infernales et néfastes. Il y a toujours lutte, mais la Lumière éradique tout ce qui ne vient pas d'en Haut, elle le purifie. Ne craignez que la ténèbre car elle vous fourvoie.

Bienheureux celui qui suit les pas du Christ, qui pose ses pas dans les Siens car il ne peut être égaré. Il marche sur la voie du Salut et cette voie ne lui sera pas ôtée. À celui qui s'égaré derrière les ornières du Diable, il ne peut être donné le chemin puisqu'il faut à l'homme le désir pour entrer dans les parvis du Très-Haut.

Le désir est ouverture et le désir est canal. Emprunte le désir du Ciel et tu marcheras sur la juste voie. Ceci est valable pour tout homme. Rapproche-toi chaque jour davantage du Ciel et tu goûteras à ses effluves donnés, puisque à qui demande il est donné et quiconque réclame reçoit. En l'Amour, chacun a sa part d'héritage.

Ô, venez grandir au Soleil de Dieu et vous serez nourris de Sa manne ! La manne céleste est pur nectar et elle divinise les cœurs en de purs joyaux.

Vous brillerez comme des diamants au Soleil de Dieu, simplement par vos fiat, car Il est bon le Seigneur hautement loué et Son amour n'a pas de limite. Lui est l'Infini, contrairement à l'homme, mais à l'enfant qu'Il a créé Il porte la manne céleste pour le faire grandir en Ses parvis. La Source jamais ne se tarit mais plus elle donne et plus elle donne encore et quiconque demande reçoit. Ne soyez donc pas avares de vos demandes, tout ce que vous demandez pour autrui vous est accordé. Pour vous-mêmes, laissez le Seigneur lui-même vous pourvoir de Ses bontés car Lui seul sait ce qui est bon et juste pour chacun. Mais le Soleil⁵ de ses rayons illumine tout homme et tout homme en est abreuvé, ensuite c'est à lui de goûter à l'Eau vive, de boire à la Source. Le libre choix est toujours premier puisque le Très-Haut invite mais Il ne force pas. L'Amour toujours est tendresse et donne à profusion. C'est à l'homme de savoir venir s'abreuver à la Source ou de ne pas venir. L'homme est riche de la manne du Père, à tout moment il peut tendre la main et implorer, ce qui est bon pour lui lui est donné.

Tends ta plume vers le Très-Haut et Lui te nourrira de Ses effluves. C'est Lui qui te tient la main lorsque tu écris ce qu'il t'est donné d'entendre par l'oreille du cœur, car le doigt de Dieu saisit la main de l'homme pour lui transmettre la Parole. Par les canaux du cœur, l'Écriture entre en le cœur de l'homme et diffuse la Parole donnée.

Ce qui vient d'en Haut porte la paix et le sourire embellit le cœur de l'homme. Ce qui vient d'en bas tu ne peux l'écrire, puisque tu nais d'en Haut par l'Écriture donnée et ton cœur, ouvert à la manne du Ciel, reçoit le joyau de l'Esprit qui, en tout homme de bonne volonté, descend. C'est en Sa volonté que tu trouves le chemin et Sa Volonté faite tienne te maintient sur le juste chemin. L'homme ne se perd que parce qu'il le choisit. Toute ouverture vers le Très-Haut est lumière et nul ne peut lutter avec la Lumière qui vient d'en Haut.

Ô, épousez les courbes de l'Amour et en Ses parvis serez accueillis ! La grappe de raisin en Ses mains porte nourriture. Que celui qui désire se

5) Le Seigneur.

nourrir du grain du Ciel entre dans la vigne du Seigneur, alors le cep lui portera nourriture et breuvage et il sera nourri du Vin du Très-Haut. Enfants de la Terre, il est temps de donner votre fiat car la main tendue du Père attend chacun de Ses enfants. Accourez à la Source vive et venez entrer dans Ses parvis, là où Il attend chacun pour l'abreuver à la Vigne de Son Cœur ouvert pour l'Éternité.

Homme, écoute la Parole puisque le Ciel t'est donné et partage-la. Elle est nourriture du divin Fruit de Vie. Il n'est qu'un mot : accomplis ! Tout homme a une tâche à accomplir, à lui de la découvrir et de s'atteler à la remplir. L'obéissance porte au cœur la voie du chemin et aucun de ceux qui obéissent aux voies du Très-Haut ne sont égarés.

Nourrissez-vous du Raisin donné et la Vigne donnera son Vin.